

Déclaration des A.G. étudiantes de l'Université de Saint-Etienne à propos de la coordination nationale

Les assemblées générales étudiantes de l'université Jean Monnet à St Etienne tenues le 12 février 2009 refusent d'envoyer des représentants étudiants à la coordination nationale du 20 février à Paris X Nanterre.

En effet elles ne cautionnent pas la manière dont s'est déroulée la dernière CN (11-02, Paris 8) qui n'a pas donné toute l'importance nécessaire aux demandes et revendications des étudiants mandatés (les stéphanois comme les autres) et regrettent le manque d'impartialité de la tribune.

Elles réitèrent les demandes d'une prise de position de la CN sur la radicalisation du mouvement et sur les blocages des universités.

Elles restent néanmoins persuadée qu'une coordination nationale mixte (personnels au sens large / étudiants) est nécessaire pour assurer l'unité du mouvement à condition qu'elle suive, dans le temps, les prochaines CN (personnels et étudiantes) et que soit respectés la parité lors de l'organisation comme lors du débat.